

Finale départementale des Orthofolies édition 2021

Toutes les classes du Collège participent chaque année au **Concours Orthofolies** organisé par l'Inspection Académique de la Loire et l'Association Lire à Saint- Etienne. En janvier, une sélection comportant exercices de



vocabulaire et dictée s'effectue dans les classes et cette année, trois élèves de chaque niveau, de par d'excellents résultats obtenus, ont participé à la finale départementale qui s'est déroulée, en avril, au sein du collège, en raison du contexte sanitaire. La remise des diplômes et des prix s'est déroulée mardi 18 mai 2021 au CDI. Chaque finaliste a reçu un diplôme et deux élèves de sixième et de cinquième ont été récompensés. En effet, **Beldjerrou Manelle**, élève de 6ème Jaune, est arrivée première

du département de la Loire et **Ghalouci Sarah**, élève de 5ème Mauve, a terminé à la deuxième place. Elles se sont vu remettre par M. Genin, un chèque-culture d'une valeur de 90 et 70 euros offerts par le Crédit Agricole.

Encore toutes nos félicitations aux heureuses gagnantes.



Angélique Seychal ,professeur de Lettres.